

| MUNSTER |

# Concert de la Saint-Sylvestre

Le thème « Ballade par monts et par vaux », sur des œuvres de Lassus, Mendelssohn, Brahms, Saint-Saëns,... marquera, jeudi, le concert offert par l'Association Maison du Kleebach.



Rainer Held a dirigé les stagiaires de la dernière formation à la Maison du Kleebach.

Photo L'Alsace/André Thiry

## André Thiry

La Maison du Kleebach, à Munster, a accueilli 62 choristes et quatre chefs de chœur venus pour la plupart d'Alsace, mais aussi d'Allemagne, de Suisse..., ont participé à un stage « En musique l'An neuf » dans le but d'améliorer leurs compétences. Le concert de fin de stage sera donné jeudi 31 décembre à l'église protestante de Munster. Les stagiaires ont travaillé sous la direction de Jean Sturm, chef de chœur et formateur de direction chorale, directeur musical des stages « En musique l'An neuf » depuis de longues années. Celui-ci s'entoure chaque année

d'une « peinture » internationale dans le domaine du chant choral. En l'occurrence, pour ce dernier stage, il s'agissait du Suisse Rainer Held, chef de chœur et d'orchestre, expert dans les commissions artistiques de festivals internationaux, professeur de musique à la Pädagogische Hochschule de Lucerne. C'est dans une ambiance conviviale que se déroulent traditionnellement ces journées riches en découvertes musicales avec l'apprentissage de pièce chorales célèbres ou à découvrir.

Le fruit de leur travail sera présenté lors du concert de la Saint-Sylvestre,

ouvert au public, jeudi 31 décembre, à 17 h 30, à l'église protestante de Munster ; ce concert sera précédé d'une prestation de l'ensemble de cor des Alpes Munsterthaler Alphornblosser, à 17 h, sur le parvis de l'église.

Puis, pour les choristes, place au réveillon costumé (en accord avec le thème musical), avec animations, chants, danses et feu d'artifice.

**Y ALLER** Jeudi 31 décembre à l'église protestante, d'abord sur le parvis pour le cor des Alpes, puis à 17 h 30 pour le concert de la Saint-Sylvestre. Entrée libre, plateau.